

*Il y a tellement de choses qui me rendent heureux ! Comment sélectionner... ? Hier soir j'ai dit à ma femme dans notre lit combien je l'aimais, combien je l'admirais, combien elle méritait tout l'amour du monde et combien j'étais fier d'être avec elle, combien son regard, toujours profondément amical avec les gens, était un exemple pour moi, et combien cette exemple plein de douceur et d'amour me faisait du bien... et aussi combien je me sentais libre auprès d'elle, tellement sa vie est en accord avec mes plus profonds désirs et mon plus grand souhait : aimer, aimer, aimer... Pour ceux qui croiraient à un conte de fée, je précise que ma vie conjugale a été un vrai cauchemar pendant des années. Mais le bonheur est venu quand j'ai commencé à regarder les œuvres de ma femme au lieu de relever ses erreurs. C'est possible, et c'est une vraie source de bonheur !*